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ATA nº.21/2018 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMAS REALIZADA AOS 09 

DIAS DO MÊS DE NOVEMBRO DE 2018 

Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e dezoito, às 09h00, ocorreu a 

reunião ordinária do CMAS no espaço da Casa NAIM, localizada na Rua Rubi, 

n° 120, Jd. Sontag – Salto/SP, a Presidente do CMAS Sra. Sirlei Castellan Rosa 

Freitas abre oficialmente a reunião. Passa a palavra à Secretária Executiva do 

CMAS Sra. Cassandra Eugênia Guimarães Raggio, que realiza a leitura da ATA 

Nº20 da reunião ordinária do dia 19 do mês de outubro de 2018, no espaço da 

SASC que após aprovada foi assinada pelos conselheiros que estiveram 

presentes na referida reunião. Em seguida a Conselheira Sra. Claudimara Rita 

Santa Rosa pontua sobre o programa Viva Leite, sobre as mudanças ocorridas 

e a preocupação com a população assistida, pois a cota do leite não contempla 

o mês inteiro, as crianças estão ficando sem receber leite no final do mês. Solicita 

a comissão de Políticas de Assistência Social do CMAS, um entendimento junto 

a responsável pela distribuição e se existe algo que possa ser feito para que 

esse público não fique um período tão longo sem receber leite. Sendo sabido 

que há uma sobra grande de leite em determinado período do mês, sendo essa 

sobra partilhada entre algumas OSC. Ficou acertado que a comissão de Política 

de Assistência Social se organizará para uma reunião com a Senhora Ana Lucia, 

responsável por esse programa no município de Salto; após passarem uma data 

e horário para a visita, a secretária executiva Cassandra, fara o contato e 

agendamento com a Ana Lucia e repassando para a comissão. Na sequência 

Sirlei explana sobre a situação da ADEFIS, a comissão de normas e legislação 

no dia 15 de outubro de 2018 no período da tarde foi até o espaço da ADEFIS 

para realizar uma visita e encontrou a mesma fechada. Sirlei solicita que 

Cassandra explane sobre os 2 ofícios que foram enviados pelo CMAS a ADEFIS, 

e a resposta recebida desses oficio: explica que o oficio de nº 40/2018 do CMAS 

enviado a ADEFIS foi solicitando esclarecimentos sobre o espaço estar fechado 

e a justificativa da OSC ADEFIS foi de que nesse dia ocorreu um passeio com 
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os usuários e diante de um imprevisto foi necessário que os 2 técnicos 

participassem do passeio, por esse motivo não ocorreu abertura do espaço, 

informamos ao colegiado que não nos foi enviado lista de participantes, fotos ou 

outro instrumental sobre o passeio. Em relação ao 2º oficio de Nº 41/2018  

referente as adequações solicitadas pela comissão de normas e legislação e 

deliberada pelo colegiado, recebemos a devolutiva do que já conseguiram 

realizar e do que estão se organizando, inclusive uma das resposta pontuaram 

que em relação a recepção do espaço, a equipe da ADEFIS esteve no CREAS 

reunida com a equipe da Medida Sócio Educativa de Prestação Continuada, 

abrindo espaço para que adolescentes possam prestar serviço à comunitário na 

recepção da OSC, e que estão no aguardo dos tramites da equipe do CREAS. 

Sirlei pontua que a comissão ira novamente se reunir para novas deliberações e 

após trarão ao colegiado. Cassandra sugere que além de enviarmos o Relatorio 

Final da Certificação com as Recomendações para o Ano vigente, seria 

interessante enviarmos um Oficio pontuando essas recomendações, inclusive 

estipulando um prazo para que ocorra essas adequações. Claudimara diz que 

todas as Organizações assinam protocolo de recebimento, porem Cassandra 

fala entender que nem todos que deveriam ler as recomendações os fazem. A 

Vice-presidente Cristina Roberto Xavier diz que realmente há pessoas que não 

leem os documentos recebidos. A Conselheira Juliana Pervital Marques Gomes, 

traz que diante do cenário que o CMAS vem acompanhando é válida essa ideia, 

pois dentro do olhar crítico profissional aquilo que foi pontuado é para ser 

realizado, e nas dúvidas as OSCs devem procurar a gestão da SASC, o CMAS, 

e as Comissão permanentes. Se faz necessário a consciência de que devem se 

adequar, que a sugestão de oficializar é só uma formalidade. A Conselheira  

Tatiana Ramos de Oliveira refere ser só um pleonasmo para ela, e entende que 

nada mudará. Claudimara acredita que talvez não de em nada, Cassandra 

entende que isso dará mais respaldo ao colegiado para eventuais cobranças 

junto as OSC. Juliana explica que para obter mais efeito o Colegiado e as 
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Comissões do CMAS precisam ser mais participativo e estar mais próximos da 

Comissão 13019 e da gestão da SASC, para que ocorram ações mais efetivas 

nos monitoramentos dos trabalhos realizados pelas OSC junto a população 

usuária. Em relação a OSC ADEFIS ter fechado para um passeio, Juliana, relata 

que isso não pode ocorrer, que é necessário sempre haver uma pessoa para 

atendendo essa população que eventualmente procure os serviços; o colegiado 

concorda com Juliana, que refere ser necessário entender juridicamente como o 

CMAS pode infligir sanções as OSCs que são pontuadas para adequações por 

diversas vezes e não se adequam, entende que deveriam perder sua inscrição 

no CMAS. Em relação a fotos, lista de participantes e a interação/motivo do 

passeio devem ser pontuados nos relatórios de atividades. Claudimará diz que 

assim como tem um plano de trabalho, de ação e relatório de atividades 

padronizado, deveria haver também a lista de presença para as atividades das 

OSC. Cassandra relata que a comissão 13019 tem indicado um modelo de 

instrumental as OSC, sempre que em visitas observam essas falhas, nesses 

instrumentais constam lista de visita domiciliar, lista de presença em oficina, 

SCFV, passeios, reuniões e demais atividades executadas e há uma lista de 

atendimento diário, orientam também sobre a necessidade de haver prontuários 

com informações dos usuários que participam ativamente ou esporadicamente 

dos serviços ofertados das OSCs. Juliana explana que o fato dessa discussão 

não é a atividade/passeio e sim o fato da OSC estar fechada para atendimento 

em um horário que consta estar aberto. Sirlei pontua que vamos alinhar da 

seguinte forma a Comissão irá realizar nova visita, uma reunião e dar uma 

devolutiva ao colegiado. Continuando explana sobre o Oficio que a Comissão de 

Orçamento e Financiamento recebeu da OSC CARITAS, solicitando aumento do 

repasse de verba e que já foi encaminhado a Secretária da SASC Cristiane dos 

Santos de Souza Vitorio para avaliação. Aguardando uma devolutiva para poder 

passar ao Colegiado. Sobre o Plano de trabalho anual das OSCs, Sirlei explana 

que já foram entregues para renovação do convenio da parceria público privada 
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com as 3 esferas municipal, estadual e federal; sobre o senso SUAS o mesmo 

foi aberto para o CMAS e foi preenchido por Cassandra e encaminhado para o 

colegiado avaliar, pois a presidente não estava conseguindo abrir para 

preencher. Cassandra explana sobre o preenchimento e sobre o questionamento 

que a conselheira Ana Lucia Martinhão de Souza fez sobre não haver espaço 

para colocação do nome de todos os conselheiros, Cassandra explica que foi 

colocado o nome dos 6 titulares e da presidente e que a Alessandra Onorio 

Madureira da Vigilância Socioassistencial, explicou que o MDS compara com o 

CAD-SUAS, por isso é importante estar atualizado corretamente, Cassandra diz 

que o censo foi enviado para e-mail de todos conselheiros. Em relação ao PMAS 

explicamos que já deveria estar aberto, porem devido problemas de invasão de 

Hacker o mesmo será aberto na semana de 11 a 30 de novembro para a gestão 

preencher e enviar para a DRADS, após na semana de 17 a 20 de dezembro o 

Conselho deve já haver analisado e no dia 21 de dezembro estar constando no 

site do MDS. Ana Lucia sugere a possibilidade de realizar uma reunião com a 

Secretária Cristiane no dia 23 de novembro para que seja conhecido o PMAS. 

Cassandra fica de verificar a agenda da Cristiane. Sirlei explica que foi numa 

visita a OSC “Guardinha” no dia 08 de novembro  junto a Gestão/SASC e a 

DRADS, por causa de uma solicitação que a OSC fez no início do Ano para 

mudar a palavra “Mercado de Trabalho”, para “Mundo do Trabalho”, Sirlei 

explana que eles queriam mudança na escrita do certificado e na página do 

CNEAS, porém não há como alterar a página do CNEAS, pois nela constam 

informações sobre Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos e por 

isso a DRADS veio realizar a visita. Explica que é necessário ter muito cuidado 

com as solicitações, pois tudo tem que estar de acordo com a Tipificação de 

Assistência Social. Juliana cita sobre a Resolução do CNAS nº 33 que norteia o 

trabalho da “Guardinha” foi explicado ao colegiado que dentro do CNEAS quem 

faz essas alterações e a Gestão e não o CMAS, por se trada da Vigilância 

Socioassistencial. Sirlei refere que é importante as OSCs estarem atentas as 
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questões documentais para não sofrerem sanções, sita inclusive o Pró Social e 

reforça a importância de que tudo esteja atualizado. Seguindo a pauta Sirlei fala 

sobre a capacitação e pede devolutiva para o colegiado, o qual entendem que 

foi importante essa capacitação apesar de tardia. Cassandra fala da importância 

do Plano de trabalho do CMAS para 2019, sendo um dos aprendizados na 

capacitação. Claudimara traz que não só o plano, mas também rever o 

Regimento Interno, para que o colegiado não sofra sanções por atos que não 

são cumpridos, que na capacitação a senhora Elisa Benta Pereira Branco, 

pontuou algumas questões que se o colegiado não realiza, não executa, porque 

manter no Regimento, e ficou muito claro que estar no Conselho é um trabalho 

muito sério. Juliana questiona quando será realizado esse plano. Claudimara fala 

de inclusive montar uma comissão provisória para a mudança do Regimento 

Interno e depois apresentar ao colegiado, lembrando sempre da paridade. 

Cassandra pontua que em janeiro de 2019 na primeira reunião ordinária ocorrerá 

a mudança da mesa diretiva e que pode ser alinhado nesse momento os 

participantes das comissões permanentes e provisórias. Cassandra solicita uma 

data para a reunião extraordinária da criação do plano de trabalho/planejamento 

do CMAS para 2019. Ana Lucia sugere a data do dia 23 de novembro de 2018 

para reunião do CMAS sobre o PMAS e dar início da criação do plano de 

trabalho. Nada mais havendo eu Cassandra Eugenia Guimarães Raggio 

Secretária Executiva deste Conselho, encerro a presente ata que após lida, será 

assinada por todos os conselheiros presentes. 

 

 

____________________________________ 
 

Sirlei Castellan Rosa Freitas 
Presidente do CMAS 
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ATA nº.21/2018 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMAS REALIZADA AOS 9 DIAS 

DO MÊS DE NOVEMBRO DE 2018, NO ESPAÇO DA ORGANIZAÇÃO CASA 

NAIM. 

Participantes: 

Claudimara Rita Santa Rosa (Conselheira Titular)________________________ 

Lucas Junqueira Mafra (Conselheiro Suplente)___________________________ 

Ana Lúcia Martinhão Souza (Conselheira Titular)_________________________ 

Roseli Aparecida Lourenço (Conselheira Suplente)_______________________ 

Maria Eli de Carvalho (Conselheira Suplente)____________________________ 

Iraci Maria da Silva dos Santos (Conselheira Titular)_______________________ 

Tereza Ermira de Carvalho (Conselheira  Suplente)_______________________ 

Priscila Molina Queiroz Ribeiro Campitelli (Conselheira Suplente)____________ 

Tatiana Ramos de Oliveira Arpis (Conselheira Suplente)__________________ 

Nicole Woiblet (Conselheira Titular)___________________________________ 

Kellen Cristina Sgorlon(Conselheira Titular)_____________________________ 

Silvia Maciel da Cunha (Conselheira Suplente)__________________________ 

Cristina Roberto Xavier( Vice-Presidente)_______________________________ 


